

Stolze Summe von 4 400 Euro

„Weihnachtsstimmung in St. Bernhard“ ein voller Erfolg

Baden-Baden (fs) - Ein voller Erfolg war die von den drei Weststadtvereinen Gesangsverein Oosscheuern, Gesangsverein Concordia und Bürgervereinigung Großer Dolle gemeinsam durchgeführte Benefizveranstaltung „Weihnachtsstimmung in St. Bernhard“ im Dezember (wir berichteten). Das zeigte sich auch an der stolzen Summe von insgesamt 4 400 Euro, die gestern zu gleichen Teilen der Baden-Badener Tafel und dem Verein Aktivbrücke gespendet wurden.

Der Betrag resultiert aus dem sehr gut besuchten Konzert in der Bernharduskirche, aus Zuwendungen des Amtsgerichts, der Sparkasse Baden-Baden/Gaggenau und der Volksbank Baden-Baden/Rastatt. Concordia-Präsident Eberhard Blaschka sprach im Beisein von Gerhard Trunz (Vorsitzender GV Oosscheuern), Elisabeth und Dieter Weißhardt,



Bei der Spendenübergabe (von links): Samuel Mottaki, Ulrich Beier, Gerhard Trunz, Elisabeth und Dieter Weißhardt, Wolfgang Schmäzle, Alana Schmalz (vorne, Azubi Tafelladen), Lorenz Hettel und Eberhard Blaschka.

Foto: Fauth-Schlag

Wolfgang Schmäzle (GV Concordia) von einer „schönen Geschichte, wenn man sieht, was die beiden begünstigten Vereine leisten.“ Das mache Lust auf noch mehr Benefiz, denn viele Tropfen füllten auch einen Eimer.

Tafelleiter Lorenz Hettel freute sich, da er die Spende für die kaufmännische Nachwuchsausbildung bei der einzigen Tafel, die überhaupt einen Ausbildungsplatz anbietet, sehr gut gebrauchen kann. Samuel Mottaki und Ulrich Beier vom

Verein Aktivbrücke zeigten sich ebenfalls sehr dankbar für die Spende, zumal der Verein nach der Westlichen Industriestraße und in der Schussbach nun auch die neu angekommenen Flüchtlinge in der Frankenstraße betreut.